

Mercredi 6 février 2002

Viniciacum accueille le professeur Fineschi **Au nom de la rose**



“Le médecin du pape va remettre un bouquet au pape de la rose.” Gérard Petit, président de Viniciacum, société d’histoire et de sauvegarde du patrimoine de Vénissieux et Saint-Fons, est on ne peut plus ravi. Le professeur Fineschi, fondateur de la plus grande roseraie au monde, riche de 7.000 pieds (dans la région de Florence), et chirurgien orthopédiste de Jean-Paul II est venu, le 26 janvier, donner à Lyon une conférence sur la “capitale des roses”. Gérard Petit en a profité pour lui faire visiter l’ancien cimetière de Vénissieux, où sont enterrés de grands rosiéristes (Pernet-Ducher, Croibier, Schwartz) et Marie et Jeanne Drivon qui, toutes deux, ont donné leur nom à une rose.

Le professeur Fineschi a donc déposé symboliquement un bouquet sur la tombe de Pernet-Ducher. *“Dans l’histoire de la rose, a-t-il déclaré, Joseph Pernet-Ducher est l’homme le plus important au monde. Il a signé la transition entre les roses anciennes et modernes. Il est l’équivalent de Marconi, qui invente le télégraphe sans fil.”*

Avant de partir, le chirurgien italien est allé voir les trois carrés, créés par le service des Espaces verts, en mémoire de chaque rosiériste.